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   De: Conselho Geral 
Para: Comunidade Educativa 
 

Conselho Geral –08/05/2025 
 

A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto um - Informações; 

Ponto dois - Apreciação dos resultados do processo de autoavaliação (2.º 

Relatório Trimestral). 

 

 

Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, o Presidente do CG 

informou que: 

- esteve presente, em representação do CG e a convite da Sra. Presidente da 

Autarquia, nas cerimónias comemorativas do 25 de abril e, a convite da Associação de 

Pais da Escola Básica de Cantanhede, na atividade “Noite de Observação 

Astronómica”; 

- foram realizadas, no dia 30 de abril, as Assembleias Eleitorais dos representantes do 

pessoal docente e pessoal não docente para o CG. Estas decorreram de forma ordeira 

e responsável. Ficou registado em ata e aprovado por unanimidade o civismo, o 

respeito e a dignidade com que os profissionais do Agrupamento participaram nas 

eleições dos seus representantes no CG; 

- deu entrada e foi aceite uma candidatura para o cargo de Diretor do AEMM, 

apresentada pelo Dr. Hermenegildo Vinagreiro Freire. A Comissão Especializada do 

CG tem vindo a reunir e a trabalhar no procedimento concursal para a eleição do 

diretor do AEMM. 
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A Sra. Diretora informou o CG que: 

- no âmbito da atividade “Direção Aberta”, estão a decorrer as visitas aos Jardins de 

Infância e às escolas do 1.º ciclo do Agrupamento. Este ano, esta atividade também 

está a servir como uma forma de despedida da Diretora, que manifestou um enorme 

agradecimento a todos os intervenientes; 

- o Agrupamento recebeu a Inspeção Geral da Educação, no âmbito da atividade 

“Acompanhamento Curricular”, e agradeceu a participação e o empenho de todos os 

intervenientes e, em particular dos pais, nas ações desenvolvidas; 

- a equipa de voleibol feminina do Desporto Escolar conseguiu o 2.º lugar na fase 

distrital de Desporto Escolar. 

Foram ainda referidos, pelos Conselheiros, os assuntos relacionados com: 

- a distribuição de equipamentos no âmbito do Projeto de Promoção e Educação para a 

Saúde (PPES); 

- o trânsito em frente à escola-sede, depois das obras de beneficiação,  

- uma Ação de Formação intitulada” Comunicação Eficaz na Escola”, aberta a toda a 

comunidade educativa e que carece de inscrição. Esta irá decorrer na Escola Básica de 

Ançã; 

- o reforço das Assistentes Operacionais no pré-escolar. 

No cumprimento do ponto dois da ordem de trabalhos, analisado o documento 

“Apreciação dos resultados do processo de autoavaliação (2.º Relatório Trimestral)” e 

depois dos esclarecimentos dados pela Sra. Diretora e das preocupações partilhadas 

referidas no parecer do Conselho Pedagógico, este foi aprovado por unanimidade.  

O CG sublinhou a dinâmica e a participação empenhada de todos os envolvidos no 

processo de análise. 

Antes de dar por concluído o CG e porque a senhora Diretora está a terminar o seu 

mandato e ser este o último CG em que estará presente, o Presidente, em nome do 
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CG, agradeceu a sua dedicação a este agrupamento desde a sua criação e a forma 

como exerceu a liderança, o trabalho que desenvolveu, o seu dinamismo e 

determinação, a sua coragem, proatividade e a empatia que contruiu com toda a 

Comunidade Educativa. Referiu, igualmente, a forma como articulou com o CG o 

trabalho a desenvolver, o facto de sempre se mostrar disponível para estar presente 

nas reuniões, informando e esclarecendo os assuntos e as preocupações que foram 

surgindo ao longo do tempo. Por fim, o Presidente agradeceu por tudo o que fez no 

sentido de consolidar a cultura de agrupamento, de potenciar o seu crescimento e de o 

projetar na comunidade. 

No ato de despedida, a Sra. Diretora agradeceu a todos os Conselheiros pelo trabalho 

realizado, congratulando-se com o sentido de responsabilidade, com o empenho e o 

grande envolvimento de todos os conselheiros na vida do agrupamento. 

Para marcar este momento, os conselheiros fizeram um brinde à saúde e longevidade 

da senhora Diretora, desejando, nos novos desafios a enfrentar, o mesmo sucesso que 

alcançou na longa liderança do AEMM. 

 

O Presidente do Conselho Geral 
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